



志高く

めざす生徒像

- ・進んで挨拶ができる生徒
- ・自ら進んで学習や部活動に励む生徒
- ・思いやりがあり奉仕のできる生徒
- ・きまりや約束を守る生徒
- ・心身が健康でたくましい生徒

◎志高く 自主的に行動し 成長を続けられる 生徒の育成

☆住所 匝瑳市今泉 5323-3 ☆Eメール nosakatyu-1@bz04.plala.or.jp
☆電話 0479-67-2415 ☆野栄中 HP <http://www.sosa.ed.jp/nosaka/>

ICT 活用の充実に向けて

・ICT 教育とは

教育のデジタル化のことです。具体的には電子黒板、パソコンやタブレットなどのデジタル機器の導入、インターネットを介した学習支援ツールの活用などを行う教育のことです。

・なぜ ICT 教育が大切なのか

○現在の社会は Society 5.0 といわれています。これは人工知能 (AI) や、ビッグデータ等の先端技術が高度化し、あらゆる産業や社会生活に取り入れられ、社会が劇的に変化している社会をいいます。

○このような社会を生きる子供たちにふさわしい、全ての子供たちの可能性を引き出す、個別最適な学びと協働的な学びを実現するため学校 ICT 環境の整備を進めています。(文科省資料より)

・野栄中での ICT 活用について

生徒全員に個人用タブレットを貸出し、授業で使用しています。また、夏休みは家に持ち帰り、課題解決学習等で使用しました。

・授業での主な活用は

①各教室の大型モニターで資料の提示やデジタル教科書を映し出すことで、興味関心を高めたり、集中して取り組めるようにする。

②課題に対して各自でインターネットを使って調べたり、まとめる活動を行い、情報処理能力を高める。

③友達の意見や考えを見て、自分の考えを深める。

・先生方は研修会や相互授業参観などを通して、ICT の活用能力を高めています。生徒もタブレットを用いた授業に慣れ親しみ、日々成長しています。

東総地区中学校英語発表会について

9/12(火)に発表会が東総教育会館で行われ、2 年暗唱の部に XXXXXXXXXX さんが出場しました。タイトルは「The Price of Love」で、子どもが、忙しい父親に、貯めたお金等でお父さんと過ごす時間を買いたいと訴え、父が息子の気持ちに気づき「お金なんかなくてもいつでも遊んであげるよ」と答える内容です。夏休みから練習を重ね、「自分の納得できる発表をする」を目標に、当日は気持ちのこもった素晴らしい発表ができました。



